

Message de **Francine Milon Buchi**, membre de l'ACSB.

J'ai pu voir au Musée de Pont Aven une exposition très originale d'une artiste franco-suisse : Corinne Vionnet.

L'expo s'intitule « Écran Total » et pose tout un tas de questions sur la frénésie de photos qui circulent dans notre monde numérique, qu'elles soient prises par nos smartphones ou des webcams installées dans les lieux emblématiques.

Aidée d'un logiciel, Corinne Vionnet a sélectionné et superposé des milliers de photos glanées sur les réseaux sociaux pour construire les symboles toujours fluctuants de notre vision du monde à travers les écrans. Difficile à résumer, mais la démarche m'a emballée et le résultat de ces superpositions peut être magnifique !

N'hésitez pas à visiter l'exposition au Musée de Pont-Aven, du 1^{er} février au 4 mai 2025 !



Pour plus d'information

https://museepontaven.fr/expositions/corinne_vionnet/